

Laporan Praktek Kerja Profesi Apoteker di Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat Badan Pengawas Obat dan Makanan Republik Indonesia Jalan Percetakan Negara No. 23 Jakarta Periode 02 - 24 September 2013 = Pharmacist Internship Program at Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat Badan Pengawas Obat dan Makanan Republik Indonesia Jalan Percetakan Negara No. 23 Jakarta Period 2 to 24 September 2013

Ayu Lestari, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20366867&lokasi=lokal>

---

Abstrak

[Pharmacist Internship at Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat Badan Pengawas Obat dan Makanan Republik Indonesia (BPOM RI) aims to increase the understanding of the prospective pharmacist about BPOM's role and function and understand pharmacist's role and function in BPOM particularly in Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat as well as gain practical experience. Special assignment is about strategies for improving socialization of Gerakan Nasional Waspada Obat dan Makanan Ilegal (GNWOMI). The special task is intended that the students would be able to determine what type of reporting recommendations to socialize GNWOMI to be more widely known;Praktek Kerja Profesi Apoteker di Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat Badan

Pengawas Obat dan Makanan Republik Indonesia (BPOM RI) bertujuan untuk meningkatkan pemahaman calon apoteker tentang peran dan fungsi BPOM serta memahami peran dan fungsi apoteker di BPOM khususnya di Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat serta mendapatkan pengalaman praktis. Tugas khusus membahas tentang strategi peningkatan sosialisasi Gerakan Nasional Waspada Obat dan Makanan Ilegal (GNWOMI). Tugas khusus ini bertujuan agar mahasiswa peserta PKPA dapat mengetahui rekomendasi jenis pemberitaan apa saja yang dapat dilakukan untuk mensosialisasikan GNWOMI agar lebih dikenal secara luas., Praktek Kerja Profesi Apoteker di Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat Badan

Pengawas Obat dan Makanan Republik Indonesia (BPOM RI) bertujuan untuk meningkatkan pemahaman calon apoteker tentang peran dan fungsi BPOM serta memahami peran dan fungsi apoteker di BPOM khususnya di Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat serta mendapatkan pengalaman praktis. Tugas khusus membahas tentang strategi peningkatan sosialisasi Gerakan Nasional Waspada Obat dan Makanan Ilegal (GNWOMI). Tugas khusus ini bertujuan agar mahasiswa peserta PKPA dapat mengetahui rekomendasi jenis pemberitaan apa saja yang dapat dilakukan untuk mensosialisasikan GNWOMI agar lebih dikenal secara luas.]